



Communiqué

Tour de Romandie Féminin 2024

Une arrivée exceptionnelle au pied de la cathédrale

Après le départ historique du tout premier Tour de Romandie Féminin en 2022 à Ouchy, les coureuses se disputeront cette année la victoire sur le pont Bessières, au cœur-même de la Capitale Olympique.

Le vendredi 6 septembre prochain, la première étape du Tour de Romandie Féminin 2024 fera halte à Lausanne. Parties de La Grande Béroche (NE), les plus de 100 coureuses se disputeront la victoire sur le pont Bessières, après la courte montée de l'avenue Mont-Repos et quelques 133,8 km d'efforts. «Nous avons souhaité mettre en valeur notre patrimoine et offrir un cadre inédit et exceptionnel à cette arrivée» se réjouit Émilie Moeschler, conseillère municipale en charge des sports et de la cohésion sociale. «Le public pourra venir encourager des athlètes qui auront participé aux JO de Paris, comme la Suisse Elise Chabbey, la Polonaise Katarzyna Niewiadoma ou encore la Française Juliette Labous. Cette arrivée est une belle manière de continuer à célébrer les 30 ans de Lausanne comme Capitale Olympique».

Si Lausanne a accueilli 40 arrivées du Tour de Romandie, c'est la première fois que l'aire d'arrivée prend ses quartiers dans son cœur historique. «Cela représente un défi organisationnel important en raison de l'espace limité dans ce secteur. Pour offrir les meilleures conditions aux coureuses et au public, nous avons placé le village du Tour sur l'esplanade de la cathédrale» explique Patrice Schaub, responsable des manifestations au Service des sports de la Ville. Le parcours entrera à Lausanne en venant de Pully. Les cyclistes monteront l'avenue du Léman pour rejoindre l'avenue Mont-Repos et franchir la ligne d'arrivée vers 15h. Le public est invité à venir encourager les cyclistes tout au long du parcours et le long de la ligne d'arrivée.

Le 7 octobre 2022, Lausanne accueillait le départ de la toute première édition de l'histoire du Tour de Romandie féminin. Cet événement a été le point d'orgue festif d'une année 2022 entièrement placée sous le signe du vélo, avec notamment le prologue du Tour de Romandie masculin (26 avril), l'arrivée d'une étape du Tour de France (9 juillet) ainsi que des initiations, des sorties vélo mixtes et en non-mixité choisies ou encore la création d'un peloton composé de femmes sportives ou non pour parcourir, le 8 juillet, les derniers kilomètres de l'étape. «L'accueil d'événements sportifs, en particulier féminins comme celui-ci, donne aux jeunes filles et aux femmes des modèles pour leur dire que participer à des compétitions c'est possible. C'est l'un des axes du programme de législature de la Municipalité pour atteindre l'égalité dans le sport et plus généralement pour promouvoir la pratique sportive auprès des femmes» appuie Émilie Moeschler.

La Municipalité de Lausanne

Informations complémentaires sur www.tourderomandiefeminin.ch

Informations sur la politique lausannoise d'égalité dans le sport :

www.lausanne.ch/femmesetsport

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Émilie Moeschler, conseillère municipale, Direction des sports et de la cohésion sociale, tél. +41 21 315 42 01**
- **Myriam Pasche, cheffe du Service des sports, tél. +41 21 315 14 01**
- **Patrice Schaub, responsable manifestations et activités sportives, Service des sports, tél. +41 21 315 14 26**

Lausanne, le 22 août 2024